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Il Circo Massimo era lo stadio più grande di Roma:

poteva ospitare 300 mila spettatori e aveva

una pista di sabbia lunga 600 metri e larga 225.

Al Circo Massimo si svolgevano le corse dei carri,

le sfilate equestri, le rappresentazioni di battaglie

e le corse a piedi che duravano varie ore



I l programma di incontri tra

l’ANSMeS nazionale e le singole

regioni, varato all’inizio di quest’anno,

ha l’obiettivo di mettere per la prima

volta in contatto centro e territorio

non in un’unica occasione nazionale,

ma in tanti singoli incontri, alla

presenza - anche in questo per la

prima volta - non solo del

Delegato regionale ma

anche di tutti i Delegati

provinciali. Malgrado le

fortissime limitazioni

imposte dal coronavirus,

il programma è stato

portato a termine con

successo, persino in

anticipo, sostituendo gli

incontri impossibili da

effettuare di persona con

videoconferenze. D’altro

canto, costretti ad annullare la

Consulta di tutti i Delegati provinciali,

prevista il 6 e 7 aprile scorso, a Roma,

nella Sala Margherita di Palazzo

Montecitorio, la sola alternativa

possibile era quella di potenziare e

accelerare le iniziative del nostro

Progetto Territorio, che sono certo

darà alla fine buoni frutti. Un grazie

quindi sincero a tutti coloro che hanno

potuto partecipare, sia per la loro

presenza che per il loro contributo ai

lavori di ogni meeting.

I temi discussi sono stati i più vari, in

particolare quelli relativi alle attività

svolte, ai tesserati e ai programmi

futuri; temi sviluppati ogni volta alla

luce delle specifiche realtà di ogni

regione o anche di ogni provincia.

Particolare interesse è stato dedicato

all’impegno con cui la nostra

Associazione ha deciso di spendere

quest’anno i propri sforzi

- destinati a proseguire,

vista la situazione - per

aiutare lo Sport italiano

a riprendersi dal

coronavirus. In queste

pagine troverete il

riassunto di tutti gli

incontri, realizzato per

serbare memoria di tanti

eventi, piccoli, ma che,

riuniti insieme, segnano

nella nostra storia un

capitolo molto significativo.

La lezione che si può trarre da tutto

ciò è una sola. Questo è un momento

rilevante e critico. Siamo tutti

impegnati in una formidabile

operazione di sviluppo della nostra

bella Comunità. Non scoraggiamoci,

anche se le difficoltà non mancano,

ma, anzi, lasciamoci guidare dalla

nostra passione per lo Sport e dal

desiderio di aiutarlo a crescere nel

Paese. Abbiamo meritato

un’Onorificenza di particolare pregio:

facciamo di tutto per farla fruttare!

INCONTRI CON LE REGIONI
di Gianni Gola
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Un Giro d’Italia speciale per conoscere e conoscersi
attraverso il dialogo e discutere come espandere

la presenza dell’Ansmes. «Progetto Territorio» è nato
con questo scopo: visite per incontrare le Delegazioni
Regionali, consolidare i rapporti fra centro e periferia,
assicurare il dialogo per dare impulso all’Associazione.
Lo abbiamo definito uno strumento eccezionale questo
Giro d’Italia in 11 tappe al quale hanno preso parte i De-
legati Regionali e i Presidenti e Delegati Provinciali e,
quasi sempre, i Presidenti dei Comitati Regionali del
Coni e del Cip che hanno potuto toccare con mano il
grande lavoro che l’Ansmes svolge. Ed eccezionale,
questo Giro, lo è stato.
L’iniziativa, insieme ad altre varate come l’ingresso in
Consiglio Nazionale di cinque Delegati Regionali ogni
anno - i membri consultivi o rotanti - dimostra il desi-
derio di collegialità nella gestione ascoltando proposte,
problemi, esperienze e condividendo le azioni da rea-
lizzare sul territorio.
«Progetto Territorio» quando è nato, a novembre 2019
nell’ufficio dell’Ansmes allo Stadio Olimpico, l’im-
pianto che amiamo definire uno dei templi dello sport
italiano non solo perché ha ospitato le Olimpiadi del
1960, aveva un programma ben definito. La tabella di
marcia prevedeva, da gennaio 2020, una visita ogni
due mesi nelle città capoluogo di regione per incon-
trare i dirigenti locali con la nostra delegazione, presi-
dente, vice presidente delegato al territorio e alle
società, segretario generale e tesoriere.
Ogni due mesi si va... Ma dopo la prima tappa, quella
del 31 gennaio 2020 a Bologna, il programma è stato
forzatamente rivisto a causa del coronavirus che ha
chiuso le porte a troppe cose, «Progetto Territorio»

compreso. Rinunciare? Arrenderci? Rinviare tutto
all’anno venturo? No, è stata la risposta. A darci aiuto
è stata la tecnologia. Gli incontri? Li faremo a distanza,
in videoconferenza. Tutti attraverso il computer,
tranne con Toscana, Lazio, Umbria e Molise e, ovvia-
mente, il primo con l’Emilia Romagna. Alla fine è stato
un successo. Un successo anche perché il nostro Giro
d’Italia lo abbiamo portato a termine in neppure dieci
mesi - nel 2020 la tabella di marcia iniziale prevedeva
altri cinque incontri - prima di indossare la nostra per-
sonale maglia rosa.
Certo, non possiamo negare che queste visite in video
di qualcosa ci hanno privato. Difatti, avevamo previsto
un dialogo non solo con i nostri rappresentanti ma
anche contatti con le autorità locali, sportive e non, con
la stampa, una possibile visita in Comune, dal sindaco
o dall’assessore allo sport, per mettere a fuoco nuove
iniziative. Ma, nella sostanza, il risultato finale è certa-
mente superiore alle aspettative. (c.s.)

IL VIA SOTTO LE DUE TORRI
Prima tappa a Bologna, il 31 gennaio. Nella sede del Coni
Emilia Romagna alla presenza del suo presidente, Umberto
Suprani, il presidente dell’Ansmes, Gianni Gola, ha illustrato
le linee guida per il 2020 con l’impegno per fare crescere
l’Associazione. «Il desiderio più importante - ha sottolineato
il numero 1 della nostra Associazione nella città delle Due
Torri - è quello di continuare a prendere iniziative con spi-
rito propositivo. Il nostro obiettivo principale è avere pro-
seliti tra società, dirigenti e allenatori che hanno avuto
un’onorificenza dal Coni in modo da poter creare un’Asso-
ciazione più coesa, attiva e forte».
Alla riunione erano presenti il Delegato regionale per l’Emi-

GIRO D’ITALIA IN 11 TAPPE

PER UN FUTURO BRILLANTE
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GLI INCONTRI

REGIONE DATA LUOGO

1 Emilia Romagna 31 gennaio Bologna

2 Abruzzo

Marche 13 maggio videoconferenza

3 Piemonte

Sardegna

Valle d’Aosta 12 giugno videoconferenza

4 Liguria

Lombardia

Trentino Alto Adige 30 giugno videoconferenza

5 Friuli Venezia Giulia

Veneto 3 luglio videoconferenza

6 Calabria

Sicilia 13 luglio videoconferenza

7 Molise 16 luglio Campobasso

8 Toscana 24 settembre Coverciano

9 Lazio

Umbria 23 ottobre Roma

10 Basilicata

Puglia 4 novembre videoconferenza

11 Campania 10 novembre videoconferenza

lia Romagna, Biagio Dragone, e tutti i Delegati provinciali.
Consegnata, da parte dell’Ansmes, la prima targa a una so-
cietà sportiva, l’U.S. Corticella.

ABRUZZO E MARCHE, SI PARTE SUL WEB
Impossibilitati a viaggiare per via del Covid-19, le visite si
sono trasferite sul web. Incontro ugualmente proficuo quello
con le Delegazioni di Abruzzo e Marche in videoconferenza
(13 maggio) grazie al lavoro di Armando De Vincentiis, De-
legato regionale delle Marche, che ha coinvolto i parteci-
panti. Due ore di dibattito, di scambio di idee e progetti al
quale hanno preso parte anche i presidenti dei Comitati re-
gionali del Coni delle due Regioni, Enzo Imbastaro
(Abruzzo), e Marche (Fabio Luna). Con loro e con De Vin-

Il numero 1 dell’Ansmes, Gianni Gola, a Bologna consegna la targa alla
presidente dell’US Corticella, Roberta Bonfiglioli

centiis, il Delegato regionale dell’Abruzzo, Piero Natale, che
ha ricordato la manifestazione organizzata per promuovere
l’Ansmes, e numerosi Delegati provinciali.
I presidenti regionali del Coni hanno sottolineato le diffi-
coltà nelle quali versa lo sport. Luna ha affermato che
«anche insieme all’Ansmes, che vanta una squadra compe-
tente, potremo dare un forte contributo». Imbastaro si è sof-
fermato sull’attività nella scuola elementare, progetto che
sta portando avanti nella sua Regione. Importante dichiara-
zione di un possibile connubio con Gianni Gola che ha riba-
dito che «l’Ansmes è in campo per la ripartenza dello sport
toccato duramente dal Covid-19».
Preoccupazione per il particolare momento legato alla pan-
demia e non solo l’ha mostrata De Vincentiis. «Ci preoccupa
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la situazione attuale del Paese per il futuro dell’assetto spor-
tivo e non si sa cosa si farà, e si potrà fare, per l’attività gio-
vanile». Presente il presidente dell’ASA Ascoli, Tonino
Brutti, maratoneta olimpico a Monaco ’72 (ha concluso la
gara al 21esimo posto), sodalizio di spessore nel panorama
atletico italiano al quale l’Ansmes ha assegnato una targa.

LA SPINTA DEL PIEMONTE
Terza tappa, ancora in videoconferenza (12 giugno), con tre
Regioni: Piemonte, Valle d’Aosta e Sardegna. Renato Rolla,
attuale commissario del Piemonte, ha mostrato il lavoro che
sta svolgendo per dare alla Regione una fisionomia impor-
tante per quanto riguarda il numero di adesioni. Sergio
Rossi, Delegato della Sardegna, ha esposto l’attività della sua
Regione in un momento alquanto delicato così come Eddy
Ottoz (Valle d’Aosta) ha fatto una fotografia di quanto ac-
cade nella sua area.

LIGURIA, LOMBARDIA E TRENTINO
Altro incontro in video: Liguria, Lombardia e Trentino Alto
Adige (30 giugno). Con i nostri Delegati, presenti anche i tre
presidenti dei Coni regionali, Antonio Micillo, Oreste Perri e
Paola Mora. Micillo ha toccato il tema dei valori etici dello
sport; Perri si è soffermato sulla cultura nelle associazioni be-
nemerite e sulla possibilità di fornire un importante sostegno
ai giovani («senza esperienza e storia non può esserci futuro»,
ha detto l’ex campione cremonese della canoa), mentre Mora
ha parlato della questione della dirigenza femminile senza di-
menticare che lo sport è anche un volano economico.
I tre Delegati regionali, ossia Pino Raiola (Liguria), Pierettore
Compiani (Lombardia) e Sergio Anesi (Trentino), hanno
esposto le vicende delle loro aree. Discutendo della ripar-
tenza, con l’Ansmes in campo, Raiola ha toccato la questione
delle palestre scolastiche e della loro disponibilità o indispo-
nibilità per lo sport extrascolastico. Compiani ha ricordato
come in Lombardia sia difficile, almeno adesso, coinvolgere
persone che desiderano collaborare con le Associazioni. Da
Anesi, nostro Delegato regionale del Trentino Alto Adige ma
anche presidente della Federazione italiana orienteering, è

arrivata l’idea di coinvolgere l’Ansmes con un progetto legato
a Lombardia e Veneto in vista delle Olimpiadi invernali del
2026. «Scriverò una lettera con un progetto - ha aggiunto -
per coinvolgere le due Regioni confinanti, prevedendo la pre-
senza della scuola nel progetto olimpico».
Tra gli interventi dei delegati provinciali, quello di Linda Ca-
salini di Varese che ha esposto la difficoltà di coinvolgere gli
stellati della provincia.

LE RIPARTENZE DI FRIULI E VENETO
Nuova tappa (3 luglio) degli incontri con le delegazioni re-
gionali dell’Ansmes in videoconferenza con Friuli Venezia
Giulia e Veneto. Con i dirigenti locali sono stati trattati nu-
merosi temi, in particolare quello del tesseramento dei soci
e della ripartenza del mondo dello sport dopo l’emergenza
legata al coronavirus. All’incontro ha partecipato il presi-
dente del Coni regionale del Friuli, Giorgio Brandolin.
«Dobbiamo fare squadra, in particolare con i Coni regionali
e provinciali, con le altre Associazioni benemerite - ha affer-
mato Gianni Gola - con le Federazioni e con la scuola per ri-
badire il nostro ruolo nel mondo dello sport».
Il Delegato del Friuli Venezia Giulia, Marcello Zoratti, ha
esposto le problematiche attuali e ha gettato le basi per il
prossimo futuro. «Continuiamo con rinnovata energia ed
entusiasmo per mantenere la nostra Regione in alto - ha af-
fermato - e realizzare nuove iniziative». Regione al completo
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La videoconferenza con la Liguria, il Piemonte e il Trentino Alto Adige
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per quanto riguarda i delegati che hanno parlato di idee e
progetti da portare avanti, progetti nei quali è parte attiva
anche il mondo del Comitato Paralimpico Italiano sempre
più al nostro fianco.
In casa Veneto, Pino Berton, il Delegato regionale (presenti
quasi tutti i Delegati provinciali della Regione), ha ricordato che
nel 2018, anno nel quale ha iniziato questa avventura, aveva ere-
ditato dalla precedente gestione appena sette soci. «Adesso sono
104 - ha chiarito - e ci accingiamo a programmare un bel lavoro
per la rinascita di Venezia nel nostro campo».

L’IMPEGNO DI CALABRIA E SICILIA
È stata la volta di Sicilia e Calabria (13 luglio) ad essere «in-
contrate» in video. Presenti entrambi i Delegati regionali,
Mimmo Praticò per la Calabria e Salvatore Lombardo per la
Sicilia. Il presidente Gianni Gola ha ricordato le difficoltà
degli ultimi mesi con il forzato annullamento della prima
Consulta nazionale di tutti i Delegati provinciali program-
mata a Roma lo scorso 6 aprile. «Dalla primavera dell’anno
venturo vorremmo realizzare quello che non abbiamo po-
tuto fare», ha spiegato Gola che ha poi parlato delle inizia-
tive e delle strategie sul territorio per promuovere l’Ansmes.
Mimmo Praticò ha fatto il punto della situazione in Calabria.
«Ci stiamo muovendo per coinvolgere i nostri soci - ha os-
servato - e con i Delegati provinciali stiamo lavorando porta
a porta. Il nostro intento è far partecipi istituzioni ed enti e
stiamo proponendo ai nostri soci di andare nelle scuole a
raccontare ai ragazzi la loro storia».
Raimondo La Rosa, Delegato di Palermo, ha ricordato l’ac-
cordo raggiunto con il Credito Sportivo per un importo di
50 milioni di euro per la concessione di mutui finalizzati a
investimenti destinati a migliorare la sostenibilità degli im-
pianti sportivi in Sicilia.
Indicazioni positive dalla Sicilia che sta cercando con i sui
dirigenti di costruire un buon nucleo di associati e di società
di stellati. L’accordo citato con il Credito Sportivo è la testi-
monianza di quanto affermato per portare in alto il contri-
buto sul territorio in termini di tesserati ma, soprattutto, di
interventi sul territorio.
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I dirigenti del Friuli Venezia Giulia e del Veneto durante la discussione

Abruzzo e Marche hanno aperto gli incontri sul web

Abruzzo e Marche hanno aperto gli incontri sul web

Il vertice con i dirigenti di Calabria e Sicilia si è svolto il 13 luglio



MOLISE, FIORE ALL’OCCHIELLO
Incontro in presenza, in concomitanza (16 luglio) con l’As-
semblea regionale del Molise al Palazzetto dello Sport di
Campobasso. Il Delegato Regionale Ansmes, Francesco Pal-
ladino, con i due Presidenti provinciali, di Campobasso, Mi-
chele Falcione, e di Isernia, Massimo Di Nezza, oltre a Guido
Cavaliere, Presidente del Coni Molise, e Donatella Perrella,
Presidente del Cip Molise, e Elisabetta Lancellotta, Delegato
del Coni Provinciale di Isernia, hanno preso parte ai lavori.
Gianni Gola ha espresso soddisfazione perché il Molise è la
prima Regione a livello nazionale per media di Soci effet-
tivi(27,17%),in relazione al numero di tutti i Soci di diritto.
L’intervento di chiusura è stato del Delegato Coni di Isernia,
Elisabetta Lancellotta, che ha confermato la disponibilità a
collaborare con l’Associazione.

LE INIZIATIVE DELLA TOSCANA
La «Sala Mario Valitutti» del Museo del Calcio di Coverciano
ha ospitato (24 settembre) l’incontro tra i vertici dell'An-
smes e i dirigenti della Toscana guidati da Francesco Con-
forti. Presenti quasi tutti i delegati provinciali della Regione.
Si è discusso del lavoro svolto nelle ultime stagioni e parlato
del futuro. Conforti, dopo l’introduzione del Presidente
Gianni Gola, ha messo sotto la lente il lavoro della Toscana
e ha rivolto un particolare apprezzamento all’opera di
Franco Morabito dal quale ha ricevuto il testimone. «Ab-
biamo dimostrato che quando si fanno le cose con passione
e senza interessi di alcun tipo - ha detto Conforti – si pos-
sono realizzare i progetti».
Sono state illustrate le iniziative che la Toscana ha in pro-
gramma, dal Premio Ansmes regionale 2020 a tutti quelli
provinciali, mentre diversi Delegati hanno rivolto quesiti e
hanno esposto le loro iniziative.
Tra gli interventi del Delegati toscani, lungo e puntuale
quello di Riccardo Agabio, Delegato di Prato. L’ex presidente
della Federginnastica ma anche vice presidente del Coni
(come lo è stato Conforti) ha toccato diversi temi, in parti-
colare quello del reclutamento dei soci dell’Ansmes e del
loro coinvolgimento.
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I NOSTRI “STELLATI”

Società Dirigenti Tecnici Totale

ORO 35 169 3 207

ARGENTO 13 267 14 294

BRONZO 42 428 51 521

ONORARIO - 1 - 1

Totale 90 865 68 1023

L’incontro a Coverciano con la delegazione della Toscana

Il Molise ha incontrato l’Ansmes nel Palazzetto dello Sport di Campobasso
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IL LAVORO DI LAZIO E UMBRIA
A Roma, di nuovo in presenza (23 ottobre) presso la sezione
di Roma dell’AIA nella sala «Generoso Dattilo», Lazio e Um-
bria hanno discusso dei loro problemi. Riunione organizzata
da Gianfranco Cicuti, Delegate regionale del Lazio, che insieme
al presidente Gola ha consegnato le «Targhe Ansmes» a di-
verse società tra le quali la Tevere Remo, il Circolo Canottieri
Aniene, la Lyceum Ostia, l’Accademia d’Armi Musumeci Greco
1878, la Diamond Pallavolo e Gaeta Sporting Club. Presente il
Delegato Regionale dell’Umbria nonché Delegato di Perugia,
Mauro De Angelis, e diversi presidenti provinciali laziali.
Si è discusso del progetto relativo allo sport per gli over 65
promosso da Sport e Salute ma anche del coinvolgimento per
cercare di fidelizzare un maggior numero di soci. «Organiz-
zeremo un convegno con i ragazzi delle scuole - ha affermato
Marco Falso, presidente privinciale di Latina - Lo avremmo
già fatto, ma per il momento, vista la situazione, l’evento è
stato rinviato: lo realizzeremo nei primi mesi del 2021».
Franco Capraro, Delegato di Frosinone, ha sottolineato la vo-
lontà di interagire con l’Università di Cassino in un’area dove
si contrano non poche difficoltà. A tutti, il presidente Gola
ha risposto che si risultati si ottengono attraverso le iniziative
che riusciremo a realizzare e ha esortato tutti a continuare il
lavoro con rinnovato entusiasmo.
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I TESSERATI DEL 2020

Regione Società Dirigenti Tecnici Totale

Abruzzo 2 8 3 13

Basilicata - 3 - 3

Calabria - 42 2 44

Campania 5 93 3 101

Emilia Romagna 2 28 1 31

Friuli Venezia Giulia 5 70 18 93

Lazio 15 204 10 229

Liguria - 4 - 4

Lombardia 16 69 1 86

Marche 2 12 5 19

Molise 5 34 2 41

Piemonte 1 9 1 11

Puglia 4 41 3 48

Sardegna 1 6 - 7

Sicilia 1 26 2 29

Toscana 20 115 11 146

Trentino Alto Adige - 7 - 7

Umbria - 15 1 16

Valle d’Aosta - - - -

Veneto 11 79 5 95

Totale 90 865 68 1023

Gianni Gola presenta le targhe per le società durante l’incontro con Lazio e Umbria

La consegna della targa al Delegato di Latina



LA QUALITÁ DI BASILICATA E PUGLIA
Basilicata e Puglia sono state «visitate» in videoconferenza
(4 novembre). Riunione di qualità per numero di presenze
e di interventi. Con i vertici dell’Ansmes, presidente Gianni
Gola in testa, in collegamento da Bari, Mimmo Accettura,
che è il vice presidente vicario dell’Ansmes, anche i presi-
dente dei Comitati Regionali del Coni delle due regioni, Leo-
poldo Desiderio della Basilicata e Angelo Giliberto della
Puglia. Il primo, Desiderio, ha assicurato «disponibilità to-
tale per ogni iniziativa», il secondo ha ribadito il valore della
nostra Associazione. Con loro, presente anche il presidente
regionale del Cip Lucania, Michele Saracino. «Noi siamo
pronti a collaborare - ha affermato il dirigente dei paralim-
pici - per trasmettere sul territorio i valori dello sport».

L’IMPEGNO DELLA CAMPANIA
Ultima tappa di questo Giro d’Italia con la visita (10 novem-
bre), di nuovo in videoconferenza, alla Campania. Guidata

OPERAZIONE

dal Delegato Regionale Francesco Maturi, la Campania ha
messo sul tappeto le sue problematiche in un anno partico-
larmente complicato per tutti, un anno che ha limitato - se
non annullato - tutte le iniziative in ogni sede. «Negli ultimi
mesi abbiamo potuto operare poco - ha affermato Maturi -
Il nostro intento era quello di realizzare un progetto sul fe-
nomeno del bullismo, ma il lavoro siamo certi che è solo rin-
viato. Per quanto riguarda i rapporti sul territorio, al di là
del grande feeling con il Coni, ottimi sono quelli con il co-
mitato paralimpico».
Presente all’incontro anche il presidente del Coni regionale,
Sergio Roncelli, che ha avuto parole di incoraggiamento e di
stimolo per l’Ansmes.
Numerosa la presenza dei Delegati provinciali.

***
Il lavoro svolto nel 2020 è stato superlativo, ha permesso
all’Ansmes di realizzare una panoramica sull’Associazione e
sarà ripetuto l’anno venturo.
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IL CONSIGLIO NAZIONALE

Presidente
Gianni Gola

Vice Presidente Vicario
Domenico Accettura

Vice Presidenti
Mario Casu
Raimondo Catania

Consiglieri
Mimmo Albino
Franco Castellano
Fabio Coretti
Franco De Lucia
Mario Facchin
Giuseppe Maio
Paolo Paolin

L’ANSMES

Segretario Generale
Alessandro Pica

Tesoriere
Giulio Corsi

Relazione Esterne
Carlo Santi

Consulente
Tiziano Petracca

Sede
Stadio Olimpico
Viale dei Gladiatori, 1
00135 Roma
tel. 06-32723238
segreteriagenerale@ansmes.it

Sito internet
www.ansmes.it

La nostra missione
Valorizzare le Stelle al Merito Sportivo,
le Palme e i Collari, promuovere lo sport
in ogni settore della società, dai più gio-
vani ai più anziani, e in ogni suo aspetto:
formativo, culturale e agonistico.

I nostri valori
Lealtà, amicizia, solidarietà, promo-
zione dei valori dello sport, difesa del
diritto di tutti, e in particolare dei più
giovani, alla pratica sportiva.

Il modo
Mettere a frutto esperienze e capacità
degli associati, attraverso la collabora-
zione virtuosa con le Istituzioni sportive,
culturali e amministrative, nazionali e
locali, in armonia con i programmi del
Coni e delle Federazioni Sportive.

Realizzazione: Carlo Santi / impaginazione e stampa Digitalialab, via Giacomo Peroni 130 - 00131 Roma - tel. 06-2700551





AL LAVORO O AL PARCO 
NON FA DIFFERENZA, 
MI SENTO PROTETTA 
OVUNQUE.

TI ASPETTIAMO IN AGENZIA

SCONTI PER I SOCI 
SOLUZIONI

Garanzie su misura • Servizi hi-tech • Assistenza h  
Con UnipolSai hai cinque aree di garanzia pensate per ogni 
momento della giornata. Alla guida, in casa, al lavoro, quando 
pensi ai risparmi e alla famiglia. Una protezione personalizzata 
e nuovi servizi che semplificano la vita. Tanti pensieri in meno, 
tanta leggerezza in più.

Messaggio pubblicitario.
Set Informativo disponibile sul sito www.unipolsai.it
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TI ASPETTIAMO IN AGENZIA
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